



Ein Wochenende voller Tischtennis - TTF Kißlegg sind Gastgeber der Kreisjahrgangssichtung

Am Wochenende des 18./19. Januar 2025 startet die Jugend der TTF Kißlegg in die Rückrunde. Zunächst finden am Samstagvormittag die ersten Ligaspiele statt. Am Sonntag werden rund 100 Jugendspieler des Kreises Allgäu zur Kreisjahrgangssichtung in Kißlegg erwartet.

Samstag, 18.01.2025: Zwei interne Duelle der TTF-Teams, welche in derselben Liga spielen, stehen bei den Mädchen und Jungen an. Zudem begrüßen die neuformierten Jungen 4 die SG Scheidegg. Kißleggs Jungen 1 sind Spitzenreiter in der Landesliga und heißen an diesem Tag die Gäste vom TTC Reutlingen herzlich im Allgäu willkommen. Die Mannen um Kapitän David Fimpel werden alles versuchen, die Punkte im Allgäu zu belassen.

Sonntag, 19.01.2025: Ab 9:30 werden rund 100 Kinder und Jugendliche aus dem Kreis Allgäu die Platzierungen bei der Kreisjahrgangssichtung ausspielen. Dies ist der Start zur Turnierserie, denn die Besten können sich an diesem Tag zur Bezirksebene weiterqualifizieren. Seit vielen Jahren richten die TTF dieses Turnier aus, Christian Halder übernimmt in bewährter Weise die Turnierleitung, während Ania Geisler mit ihrem Team für das leibliche Wohl sorgt. Philipp Sohler als Kreiswart ist für die Gesamtleitung zuständig. TTF-Jugendleiter Armin Zeh kümmert sich mit weiteren Coaches um die sportliche Betreuung der rund 20 Kißlegger Nachwuchsspieler, die an diesem Tag den Heimvorteil genießen können.

Zuschauer, Angehörige und alle Mitglieder sind an beiden Tagen in der Schulsporthalle Kißlegg herzlich willkommen.